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На аппаратном совещании в городской администрации прозвучала информация о
реализации программы переселения из аварийного жилья. Она рассчитана до 2017
года, финансируется из средств Фонда содействия реформированию ЖКХ, областного
и местного бюджетов. На данном этапе пятьдесят одна квартира принята у
застройщика, до конца года жильцы, получившие уведомление о переселении, должны
переехать в новое жильё. Одна из проблем, возникающих при реализации программы, -
снос аварийных домов. Глава городского округа В.Я. Классен отметил, что на её
решение необходимо заложить нужную сумму денег и в следующем году полностью
убрать пустующие «восьмиквартирки».
Два десятка муниципальных программ действуют на территории Жигулёвска. Активно
выполняются программы «Молодёжь Жигулёвска», «Благоустройство», «Охрана
окружающей среды», «Развитие малого и среднего предпринимательства».
Наблюдается отставание по программам, касающимся коммунальной сферы, социальной
поддержки отдельных категорий граждан и некоторым другим. К концу года ситуацию
планируют выправить.
Среди проблем, озвученных на совещании, нарушение правил продажи спиртного,
уличное освещение, высвобождение работников на ряде крупных предприятий и рост
безработицы, заваленные сроки ввода в эксплуатацию медпункта на Александровском
Поле.

      

В этом месяце в городе большая культурная программа. На прошлой неделе в
Жигулёвске чествовали отцов со всего региона, 23 ноября пройдёт областной
фестиваль искусств «СССР» («Созвездие Союзов Самарского региона). Ожидается
приезд шестидесяти деятелей культуры и встречи на пятнадцати площадках, а затем в
15 часов состоится гала-концерт во Дворце культуры. И все желающие могут увидеть
его. 
За последний месяц почти вдвое увеличилась посещаемость «Атланта». Начинается
движение на стадионе: образовались группы любителей бега, заработал тренажёрный
зал и теннисный клуб. 
Начало отопительного сезона прошло гладко. Ведётся активная работа по
формированию бюджета на следующий год, в начале декабря пройдут публичные
слушания. 
Прозвучало, что меняется отношение призывников к армии, и в элитные войска теперь
отбирают по конкурсу. У выпускников, решивших посвятить себя медицине, есть
возможность пройти обучение по целевому набору, но для этого надо хорошо учиться в
школе.
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